

El presidente de Globalcaja hace valer el compromiso de la entidad con la UCLM durante la apertura del curso académico

- Mariano León ha asistido al acto de apertura del curso 2024-25 que ha tenido lugar en Ciudad Real

Ciudad Real, 18 de septiembre de 2024. El presidente de Globalcaja, Mariano León, ha asistido al acto de apertura del curso 2024-2025 de la Universidad de Castilla-La Mancha, institución académica con la que la entidad financiera mantiene una estrecha colaboración.

Con su presencia, Mariano León ha reafirmado ante el rector, Julián Garde, el compromiso de la entidad que preside con la UCLM, en iniciativas que van desde la colaboración en la 'Cátedra Globalcaja de Desarrollo Regional y Sostenibilidad', al Foro de Empleo UCLM3E, pasando por el apoyo en la promoción del deporte que realiza la Universidad con programas como el 'Trofeo Rector'.

La apertura del curso universitario, que ha tenido lugar en Ciudad Real, ha contado con la presencia también de la directora de Compromiso de Globalcaja y de la Fundación Globalcaja HXXII, Carla Avilés, cuyo presidente, Rafael Torres, también ha estado presente; y del director de Relaciones Institucionales y director de la Fundación Globalcaja Albacete, Antonio González.